

Jefa de Estado: “Hacer una carrera en la Defensa Nacional no es sólo amor a Chile, sino también hacer una carrera al servicio de la paz”

9 MAR 2016



En el marco de las celebraciones por el Día Internacional de la Mujer, la Mandataria recalcó el rol que cumplen en las Fuerzas Armadas, y los avances que se están realizando para impulsar una política de género en las instituciones.

Esta mañana, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al ministro de Defensa, José Antonio Gómez y la ministra del Servicio Nacional de la Mujer, Claudia Pascual, participó en la conmemoración del Día Internacional de la Mujer en las Fuerzas Armadas que se realizó en la Brigada de Aviación del Ejército de Rancagua.

En la ocasión, la máxima autoridad agradeció por su trabajo a las presentes y entregó sus “felicitaciones a cada una por su profesionalismo, su dedicación, la precisión que han puesto en el manejo de la artillería, en el desminado, en la operación de helicópteros, en las telecomunicaciones, en las tareas de sanidad y en tantas otras tareas especializadas”.

Asimismo, explicó que “como Gobierno hemos querido conmemorar durante esta semana a las mujeres en diferentes profesiones y oficios, mujeres que ocupan diferentes espacios en nuestro país, porque en nuestro país no puede haber vetos para nosotras”.

En la misma línea, la Jefa de Estado indicó que “si hoy hemos querido poner en relieve el papel de las mujeres en la Defensa Nacional es, en primer lugar, porque tenemos clarísimo que tenemos capacidades, habilidades y el interés por hacernos parte en todas las áreas de la vida y la actividad del

país, en la región, pero también en el mundo global en que habitamos”. Añadiendo que “hacer una carrera en la Defensa Nacional no es sólo amor a Chile, sino también hacer una carrera al servicio de la paz”.

Resaltando la participación de mujeres en misiones de paz, detalló que contribuyen significativamente a forjar una paz sostenible en el tiempo, haciendo que las fuerzas sean más cercanas a la comunidad; así como también en las tareas de reconstrucción. Y al respecto, dijo: “Me alegra saber que durante el año pasado se siguió trabajando en este ámbito, y que con el mismo ritmo y energía se trabaja en la actualización de la política de género al interior del Ministerio de Defensa”.

Al finalizar su intervención, la Mandataria expresó que “para mí éste es un tema de gran importancia, que empujé con mucha fuerza siendo ministra de Defensa y, por cierto, como Presidenta. Y he sido testigo privilegiada de los cambios de las últimas décadas”.

#Ejército

ETIQUETAS :
#Fuerza Aérea

#Defensa